
　⑴　うつ病・自殺予防対策について　⑵　心の体温計について　⑶　その他
　⑷　その他２　教育行政について　⑴　通学路の安全対策について　⑵　教員のメンタルヘルスについて　⑶　その他３　心の健康について

４　藤田昇（公明党）４　藤田昇（公明党）４　藤田昇（公明党）４　藤田昇（公明党）１　防災・減災対策について　⑴　地域防災対策について　⑵　防災への女性の視点について　⑶　学校の防災対策について
５　一人ぐらし高齢者の緊急対応について６　その他３　寺田一樹（フォーラムみうら）３　寺田一樹（フォーラムみうら）３　寺田一樹（フォーラムみうら）３　寺田一樹（フォーラムみうら）１　新たな観光の核づくり認定事業について２　特別養護老人ホームの選定について
２　教育問題について　　⑴　新県立高校入試制度について　　⑵　学習環境の整備について　　ア　学校図書館の整備など３　重度障害者医療費助成制度について　４　国保４４条について　

２　立本眞須美（日本共産党）２　立本眞須美（日本共産党）２　立本眞須美（日本共産党）２　立本眞須美（日本共産党）１　あったかいまちづくりに関して　⑴　三浦市勤労市民センター廃止について　⑵　高齢者ふれあいセンターと老人福祉保健センターの今後の方針について　⑶　政策決定のあり方について
　⑶　喫煙エリアについて２　スポーツ施設の整備について　⑴　市民からの要望について　⑵　今後の整備計画について３　市営住宅について　⑴　三浦市営住宅ストック活用計画

平成２４年第３回定例会一般質問の項目平成２４年第３回定例会一般質問の項目平成２４年第３回定例会一般質問の項目平成２４年第３回定例会一般質問の項目 平成２４年９月６日（木）本会議平成２４年９月６日（木）本会議平成２４年９月６日（木）本会議平成２４年９月６日（木）本会議１　出口眞琴（みうら市政会）１　出口眞琴（みうら市政会）１　出口眞琴（みうら市政会）１　出口眞琴（みうら市政会）１　喫煙について　⑴　海水浴場のたばこ・ゴミ対策について　⑵　未成年の喫煙について



２　道路脇露店の増設と特区申請
２　再び放置車両について　⑴　県道２１５号　⑵　漁港岸壁４　北川年一（フォーラムみうら）４　北川年一（フォーラムみうら）４　北川年一（フォーラムみうら）４　北川年一（フォーラムみうら）１　二町谷の新たな展開

３　石橋むつみ（日本共産党）３　石橋むつみ（日本共産党）３　石橋むつみ（日本共産党）３　石橋むつみ（日本共産党）１ 自然エネルギーの利用、省エネ、環境保全について　⑴　統合される消防庁舎の基本構想に自然エネルギー利用、省エネの視点を　⑵　住宅用太陽光発電　⑶　環境教育と子どもたち　⑷　環境保全、身近な緑の大切さ
　⑴　市立病院改革について３　幹線道路整備について　⑴　三浦縦貫道路Ⅱ期区間整備について　⑵　西海岸線について　⑶　江奈湾付近の整備状況について

２　草間道治（みうら市政会）２　草間道治（みうら市政会）２　草間道治（みうら市政会）２　草間道治（みうら市政会）１　農業行政について　⑴　農業の現状と将来について　　⑵　農業後継者対策事業について２　市立病院事業について　
　⑵　三崎の花火について３　通学路の安全対策について　⑴　点検の結果と改善状況について４　土地の埋立等の規制に関する条例について　⑴　神奈川県の適正処理に関する条例の改正と三浦市の土砂埋め立てに　　　関する適正な指導　

１　出口正雄（無所属）１　出口正雄（無所属）１　出口正雄（無所属）１　出口正雄（無所属）１　防災対策について　⑴　地域防災計画について　⑵　地域防災委員について２　経済振興について　⑴　みうら夜市について
平成２４年第３回定例会一般質問の項目平成２４年第３回定例会一般質問の項目平成２４年第３回定例会一般質問の項目平成２４年第３回定例会一般質問の項目 平成２４年９月７日（金）本会議平成２４年９月７日（金）本会議平成２４年９月７日（金）本会議平成２４年９月７日（金）本会議



　⑵　相談支援センターについて５　教育行政　⑴　三浦を知る副教材の充実について　⑵　いじめに対する指導等について　⑶　給食費未納問題について
　⑴　応募以降の経緯について　⑵　今後の取組みにおける市のビジョンについて３　三崎高校跡地の中心核としての活用方針　⑴　新たな活用方針・計画と次期総合計画との関連について４　障害者福祉　⑴　三浦市障害者福祉計画について

４　石原正宣（みうら市政会）４　石原正宣（みうら市政会）４　石原正宣（みうら市政会）４　石原正宣（みうら市政会）１　二町谷地区の整備と活用　⑴　漁港機能と特定漁港漁場整備計画について　⑵　加工団地に関する課題について　⑶　下水道用地とメガソーラー事業について２　新たな観光の核づくり認定事業
２　海水浴場条例について　⑴　海水浴場条例の見直しについて３　国道１３４～市道１号線への通路について　⑴　学童通学、避難路についての見解を問う４　その他
　⑴　何故見直しか　⑵　今までにどんな市民要望があったか　⑶　将来についての役割は　⑷　津波８ｍとの整合は　⑸　まちづくりと風致制度への三浦市の理念は　⑹　条例の仕組について
４　「神奈川臨調」について　⑴　市民生活への影響について　⑵　その他３　松原敬司（フォーラムみうら）３　松原敬司（フォーラムみうら）３　松原敬司（フォーラムみうら）３　松原敬司（フォーラムみうら）１　風致地区の見直しについて
　⑵　白秋記念館について　⑶　その他３　三崎港の活性化について　⑴　三崎港の活用について　⑵　高波対策について　⑶　その他
１ 住宅リフォーム助成制度について　⑴　経済効果について　⑵　住環境の向上について　⑶　その他２　観光振興について　⑴　観光振興計画について
　⑴　校歌・校章について２　高齢施設について　⑴　在宅ケアとの整合性３　夜市について２　小林直樹（日本共産党）２　小林直樹（日本共産党）２　小林直樹（日本共産党）２　小林直樹（日本共産党）

平成２４年第３回定例会一般質問の項目平成２４年第３回定例会一般質問の項目平成２４年第３回定例会一般質問の項目平成２４年第３回定例会一般質問の項目 平成２４年９月１０日（月）本会議平成２４年９月１０日（月）本会議平成２４年９月１０日（月）本会議平成２４年９月１０日（月）本会議１　神田眞弓（みうら市政会）１　神田眞弓（みうら市政会）１　神田眞弓（みうら市政会）１　神田眞弓（みうら市政会）１ 学校統合


